

Einladung zum Vereinsausflug

Hallo, liebe Trachtenkinder und Vereinsmitglieder,



wir möchten auch heuer wieder mit euch einen Ausflug machen.
Diesmal fahren wir zuerst nach Hasloch im Spessart und besuchen das Industriedenkmal Eisenhammer, das heute noch, wie seit 1779, tadellos mit Wasserkraft funktioniert. Heute werden dort Glockenklöppel hergestellt.
Danach werden wir ganz in der Nähe eine Auffangstation für Greifvögel besuchen.
Das restliche Programm entscheiden wir vor Ort.



Termin: Sa, 28. Juli 2012

Treffpunkt: 11.00 Uhr am Feuerwehrhaus

Rückkehr: ca. 18.00 Uhr

Kinder frei

Unkostenbeitrag für Nichtmitglieder 5,00 €

Anmeldung (bitte Personenzahl angeben) bis spätestens 15. Juli bei Renate Moreth (Tel. 87746 oder unter renatemor@t-online.de), Birgit Hübner (Tel. 804592) oder Wilfried Brust (Tel. 85970).

Wir freuen uns auf Eure zahlreiche Teilnahme.

Renate, Birgit und Wilfried